

Puebla. Pue., a 28 de marzo de 2012

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO CIUDADANO DE CENTRO HISTÓRICO Y PATRIMONIO EDIFICADO.

En la Heroica Puebla de Zaragoza, siendo las nueve horas con treinta minutos del día veintiocho de marzo del año dos mil doce, en la Sala de Juntas del Consejo de Participación Ciudadana, ubicada en 8 oriente 1014 (12 norte 607), Barrio El Alto, Puebla, Pue.; con fundamento en lo establecido en los artículos 176 fracción VII, 177 fracción I, 178 fracción IV, 181, 183, 184, 185, 186, 188 del Código Reglamentario para el Municipio de Puebla, y en cumplimiento al artículo 203 fracción III del mismo ordenamiento, se reunieron las siguientes personas:

Dr. Francisco Manuel Vélez Pliego.	Presidente del Consejo Ciudadano de Centro Histórico y Patrimonio Edificado.
Arq. Eduardo Pérez Peredo.	Secretario del Consejo Ciudadano de Centro Histórico y Patrimonio Edificado.
Dra. Elvia Cristina Sánchez de la Barquera Arroyo.	Vocal de Vigilancia del Consejo Ciudadano de Centro Histórico y Patrimonio Edificado.
Arq. Elizabeth Ramírez Ramírez	Consejera
Arq. Mónica Martínez Martínez.	Consejera Suplente del Arq. Héctor Erasmo Rojas Glez.
Ing. Héctor Munive Velázquez.	Consejero.
C.P. José Ernesto Yitani Damián	Consejero.
Arq. Ma. Teresita Rojas Ortiz.	Consejera.
Arq. Víctor Manuel Terán Bonilla.	Consejero.
Arq. José Luis Augusto de la Cruz Galicia Osorio.	Consejero suplente del Arq. Víctor Manuel Terán Bonilla.
Mtra. Arq. Ma. Dolores Dib Álvarez.	Consejera.
Arq. Lía Patricia Yunes Acona.	Suplente Arq. Teresa Espinosa Ramírez.
Lic. Ma. de la Cruz Gómez de Alvear.	Invitada.
Dra. Adelaida Ortega Cambranis.	Invitada.
Arq. Mary Carmen Sedeño González.	Invitada.
Lyli Yarace López V.	Invitada.
L.A.E. José Manuel Carrasco Rojas.	Invitado.

AUTORIDADES

Regidor Ing. David Méndez Márquez.	Presidente de la Comisión de Desarrollo Urbano y Obras Públicas.
Arq. Elodia Márquez Cabrera.	Comisionada de Relaciones Inter - Institucionales SGUOPDS.
Lic. Felipe de Jesús González Camarena.	Secretario Ejecutivo del Consejo de Participación Ciudadana.

Con el propósito de celebrar la sesión ordinaria correspondiente al mes de marzo bajo el siguiente;

Puebla. Pue., a 28 de marzo de 2012

ORDEN DEL DÍA

1. Lista de asistencia, declaratoria del quórum y apertura de la sesión.
2. Lectura del orden del día y aprobación del acta de la sesión anterior.
3. Seguimiento al 2do. Encuentro nacional de Consejos Ciudadanos de las Ciudades Mexicanas del patrimonio Mundial.
4. Seguimiento al Programa para la conmemoración de la inscripción de Puebla en la lista del Patrimonio Mundial.
Asuntos Generales.
 - Seguimiento al Proyecto de Huitzilapan.
 - Seguimiento al Taller a realizarse sobre el Proyecto de Repoblamiento y la Certificación DUIS; acordado en la sesión extraordinaria del CCCHyPE el pasado 8 de febrero de 2012.
5. Informe del caso de la 2 oriente 205.
 - Recapitulación de acuerdos tomados en la sesión.

Lista de asistencia, declaratoria del quórum y apertura de la sesión.

Dr. Francisco Manuel Vélez Pliego.- Dio inicio a la sesión, se configuró quórum.

Lectura del orden del día y aprobación del acta de la sesión anterior.

Dr. Francisco Manuel Vélez Pliego.- Solicitó que en asuntos generales a solicitud de la Mtra. Marcela Tenorio se revise el Proyecto de Huitzilapan. Y a petición de Adelaida Ortega revisar la procedencia de las autorizaciones del INAH en el inmueble de 7 oriente 11. Por unanimidad se aprobó el acta de la sesión anterior.

Seguimiento al 2º. Encuentro Nacional de Consejos Ciudadanos de las Ciudades Mexicanas del Patrimonio Mundial.

Arq. Eduardo Pérez Peredo.- Presento Informó los objetivos y la logística del 2do. Encuentro nacional de Consejos Ciudadanos de las Ciudades Mexicanas del patrimonio Mundial, informando que en este encuentro su objetivo sería: "a 25 años de haber sido declarada la 1ª. Ciudad patrimonio, que se ha hecho en las ciudades mexicanas del patrimonio mundial"; estarían como invitados especiales los especialistas de las 10 ciudades patrimonio de México y como organismo la Unesco, en esta presentación sugirió dos fechas posibles para el desarrollo del 2º. Encuentro Nacional, para que el 11 de diciembre fecha del 25 Aniversario de la declaratoria de Puebla como Patrimonio, se haga la lectura de las conclusiones invitando para esta actividad a los 10 Alcaldes de las ciudades mexicanas del patrimonio Mundial.

Puebla. Pue., a 28 de marzo de 2012

También presento la propuesta para formar la Comisión Académica que tendrá la responsabilidad de proponer el tema central del 2º. Encuentro y los subtemas para 6 mesas de trabajo, sugiriendo que esta comisión la integre la Mesa Directiva y los 4 consejeros representantes de las Universidades, además propuso ante los consejeros quienes serían los moderadores y relatores de las mesas de trabajo.

Presento también el programa de trabajo a desarrollar, incluyendo la edición de la Memoria del 1er. Encuentro de Consejos Ciudadanos, y las fechas tentativas para presentar el programa general al Director del IMPLAN y al Alcalde, a través del Regidor el Ing. David Méndez Márquez, Presidente de la Comisión de Desarrollo Urbano y Obras Públicas del Municipio de Puebla.

Presentó dos propuestas de realización: 14, 15 16 de noviembre de 2012 o bien 21, 22,23 de noviembre. Otra fecha sería para el 5, 6,7 de diciembre 2012. También informó la agenda de trabajo.

Dra. Elvia Cristina Sánchez de la Barquera Arroyo.- Sugirió integrar comisiones para reducir el trabajo.

Arq. Ma. Teresita Rojas Ortiz.- Que las memorias puedan ser publicadas. Pidió se indique fecha límite de recepción de ponencias.

Mtra. Arq. Ma. Dolores Dib Álvarez.- Pidió definir muy bien la fecha del evento.

Arq. Eduardo Pérez Peredo.- Enfatizó que el evento es un evento ciudadano y que los servidores públicos deben de aceptar, reconocer que los ciudadanos son capaces de manejar una actividad como ésta.

Dra. Adelaida Ortega Cambranis. Felicitó el esfuerzo y externó preocupación por el recurso económico. Noviembre también es un mes complicado. Sugirió el analizar bien la fecha.

Regidor Ing. David Méndez Márquez.- Invitó a contemplar la fecha para no traslapar con alguna otra actividad. Y que los requerimientos y apoyos estén muy aterrizados.

Arq. Eduardo Pérez Peredo.- Informó que este año 2012 hay muchas actividades en Puebla por el 5 de mayo y los previos por el 25 aniversario de Puebla Patrimonio. Octubre o Noviembre podrían ser un los mes más adecuados.

Arq. Mónica Martínez Martínez.- Propuso optar el modelo de entregar un mes antes el *abstract* de la ponencia y que las memorias se entreguen de manera digital. Poner fecha límite para dar tiempo en generar las memorias digitales y abaratar costos.

Dr. Francisco Manuel Vélez Pliego.- Planteó que se pudiera manejar el escenario de octubre o noviembre. Dar el carácter de un foro académico que facilita la invitación a expertos y organizaciones. Propuso aprobar en lo general el proyecto, ratificar a Arq. Eduardo Pérez Peredo como coordinador general de ésta comisión e iniciar las gestiones ante actores institucionales. De lo que resultó aprobada por unanimidad.

Puebla. Pue., a 28 de marzo de 2012

Seguimiento al Programa para la conmemoración de la inscripción de Puebla en la lista del Patrimonio Mundial.

Dr. Francisco Manuel Vélez Pliego.- Solicitó al Arq. Eduardo Pérez Peredo y a la Dra. Elvia Cristina Sánchez de la Barquera Arroyo continuaran en la conducción de la sesión. Pidió lo disculparan pues se tuvo que ausentar para atender otras responsabilidades. Dio el uso de la voz al Arq. Víctor Manuel Terán Bonilla.

Arq. Víctor Manuel Terán Bonilla.- Informó que fue comisionado coordinador del comité para reactivar la preseña que el Cabildo Angelopolitano decretó el 8 agosto 1989 para honrar a los que con su labor específica han contribuido a conservar ese legado constituido a través del tiempo. Expuso las tareas a realizar. La comisión la integran: Arq. Víctor Manuel Terán Bonilla; Dr. Francisco Manuel Vélez Pliego; Arq. Eduardo Pérez Peredo; Dra. Elvia Cristina Sánchez de la Barquera Arroyo; Ing. Francis Sánchez Díaz de Rivera; Arq. Mónica Martínez Martínez; Mtra. Verónica Orozco; Dra. Adelaida Ortega Cambranis.

Arq. Eduardo Pérez Peredo.- Sometió a votación la aprobación de los integrantes de la Comisión de festejos del 25 aniversario. Y resultó aprobación unánime.

Asuntos Generales.

Arq. Eduardo Pérez Peredo.- En asuntos generales relativo al Proyecto de Huitzilapan dio el uso de la voz a Lic. Ma. de la Cruz Gómez de Alvear.

Lic. Ma. de la Cruz Gómez de Alvear.- Informó que el Proyecto de Huitzilapan avanza. Se ha gestionado por siete años el proyecto. En sesión de Comisión Ejecutiva en enero les informó que tuvieron el apoyo de SEDESOL en la primera etapa. Y que se realizó un diagnóstico con metodología participativa muy interesante de toda la comunidad, eso fue durante octubre, noviembre y diciembre (de 2012). De abril a junio se volverán a reunir.

Arq. Eduardo Pérez Peredo.- Agradeció a Ma. de la Cruz Gómez de Alvear la explicación. Continuó con los asuntos generales el tema del seguimiento al *Taller a realizarse sobre el Proyecto de Repoblamiento y la Certificación DUIS*. El día 27 de marzo en la reunión de la Comisión Ejecutiva el Dr. Francisco Manuel Vélez Pliego informó el avance de la estructura para el desarrollo de los talleres. Esta en espera que el IMPLAN se sume al proyecto para ya tener las fechas.

Regidor Ing. David Méndez Márquez.- Comentó que en la sesión ordinaria de la Comisión de Desarrollo Urbano el Dr. Francisco Manuel Vélez Pliego presentó el proyecto del Taller. Fue aprobado por la Comisión de Desarrollo Urbano la participación en estos talleres.

Arq. Eduardo Pérez Peredo.- Dio la palabra a Dra. Adelaida Ortega Cambranis en relación el punto del caso de la 2 oriente 205 y 7 oriente 11, como nuevo tema.

Puebla. Pue., a 28 de marzo de 2012

Dra. Adelaida Ortega Cambranis.- Comentó que se sigue trabajando (...) y de la construcción de la 7 oriente 11 solicitarán al Ayuntamiento información de licencias de construcción e informen quienes son el director responsable de obra y corresponsable, y también lo pertinente al Gobierno del Estado.

Comentó que de la 2 oriente se sigue trabajando, y les gustaría conocer el proyecto.

De la zona de los Fuertes, quisieran pedir al Ayuntamiento muestre los proyectos y autorizados, cuáles son las licencias que se otorgaron, cuál es el uso del suelo que se ésta manejando en ésta zona. Y de COREMUN nos gustaría contar con la última versión.

Regidor Ing. David Méndez Márquez.- Comentó que en cuanto a la 2 oriente 205 Se solicitó la intervención de la propia Secretaría la cuál volvió a emitir la clausura de los trabajos que se estaban haciendo y determinó que se restituyera con las características originales.

De las obras de los Fuertes, el sentido de la preocupación por que las obras que esta llevando a cabo el Gobierno se esta haciendo totalmente sin permisos y así hay que decirlo. (...) No tienen autorizaciones por parte del Ayuntamiento, no hay expedientes ingresados, eso lo tenemos solicitado desde el mes de noviembre cuando trascendió las licitaciones que había hecho el Gobierno del Estado para las mismas y la respuesta de la Secretaría es que no había ningún expediente ingresado de ellas.

Trascendió de manera pública el tema de la instalación de éstas rejas también en esa zona y como todo los demás no cuenta con ningún tipo de autorización.

Del CEREMUN se ha alargado todo el proceso de revisión. En el mes de abril se dictamine la reforma y concluir con el proceso.

Mtra. Arq. Ma. Dolores Dib Álvarez.- Desafortunadamente hemos visto como el Gobierno del Estado todas las obras que hace en la ciudad no toma en cuenta ni al Ayuntamiento ni a los Consejo ni nada. Nos pasó con lo del Viaducto Zaragoza cuando hubo todo este movimiento todo éste foro.

Lo mismo esta pasando con el Cerro de Loreto, lo mismo esta pasando con el Metrobus.

Sobre las demoliciones, el asunto no es que se hagan construcciones, sino que se conserve el patrimonio.

Hoy a las 4:30 en el Hotel Holiday Inn tenemos invitación para la presentación del Metrobus.

Arq. Eduardo Pérez Peredo.- Presentó a el Lic. José Manuel Carrasco Rojas, Presidente de la Asociación de Profesionales Inmobiliarios. Agradeció al Regidor Ing. David Méndez Márquez y a todos la presencia. Concluyó la sesión.